

© L'Est Républicain, Mercredi le 28 Mai 2014 / *Banlieue Nord / Frouard*
Droits de reproduction et de diffusion réservés



Bassin de Pompey

2e tour des Interclubs gagnant



Le regroupement de club attaque fort cette saison estivale

Malgré quelques blessures et absences de dernière minute, c'est une équipe quasi complète, très déterminée et surtout très soudée qui s'est présentée à Bar-le-Duc pour le 2e tour des Interclubs R1. Si au premier tour, le club de l'Entente Athlétique du Val de Lorraine avait engrangé 21 368 points, l'objectif fixé pour ce second round était de réaliser au minimum 24.000 points. Pari tenu puisque ce sont 24.873 points qui sont tombés dans la corbeille du club, ce qui devrait lui assurer de rester l'an prochain dans la Poule R1. « Le temps des interclubs est le moment de l'année où toute les forces vives d'un club, dirigeants, entraîneurs et athlètes sont regroupées

avec comme seul et unique objectif, servir l'équipe, et où la cohésion est la performance la plus importante à réaliser » expliquent les entraîneurs « Les lanceurs courent, les sauteurs lancent, les coureurs sautent pour ramener le plus grand nombre de points possible, les dirigeants s'y mettent aussi comme la présidente de la section de l'OFP ou le président de l'EAVL qui ont eux aussi ramené leur quota de points » C'est aussi le moment où les plus anciens viennent apporter leur expérience aux plus jeunes qui étaient très nombreux encore à Bar-le-Duc, puisque l'équipe était composée au 2/3 d'athlètes de moins de 23 ans, ce qui est un signe positif et encourageant pour l'avenir du club. Au-delà du résultat de l'équipe il faut noter les progrès réalisés par presque tous les athlètes par rapport à leur performance du premier tour, preuve que l'entraînement paye et que tous devraient continuer à s'améliorer lors des prochaines sorties. Ce n'est en effet que le début de la saison et place maintenant aux compétitions individuelles avec la participation aux différents meetings et championnats de Lorraine ou de France pour tenter de porter au plus haut les couleurs du club.
